

Drei-Königs Bummel von Gossau nach Rest. Freidorf

6. Januar 2024



Bei nebligem Wetter trafen sich 24 Kneipperinnen und Kneipper um 14.00 Uhr beim Bahnhof St. Gallen.

Der Zug führte uns nach Gossau. Nach einer 30minütigen Wanderung trafen wir beim Rest. Freihof ein. In einem heimeligen Anbau neben dem Restaurant wurden wir herzlich willkommen geheissen.



Margrith Bischoff, die diesen Anlass organisiert hat, begrüßte uns herzlich auch im Namen des Vorstandes. Entschuldigt hat sich die Präsidentin, die leider wegen ihrer Knieoperation dem Anlass fern bleiben musste.



Bei Kaffee und Tee wurde nun der feine Dreikönigs kuchen genossen und natürlich war die Spannung gross, wer nun dieses Jahr zur Königin oder König gekürt wurde.



3 Königinnen konnten sich nun die Krone aufsetzen und wie immer wurden sie auch mit einer selbstgemachten Konfitüre aus der Kräuterküche von Elisabeth Scheiwiler beschenkt.



Margrith unterbrach die gesellige Runde und las das Zaubermärchen mit dem Titel „die Ehre“, das eigentlich Verena ausgesucht hatte, die sich aber kurzfristig krankheitshalber entschuldigen musste.

Man blieb länger als erwartet, weil es so gemütlich und gesellig war.

Gemeinsam machte man sich auf den Weg Richtung Bahnhof, wo uns der Zug wieder nach St. Gallen führte.

